

Fruits et légumes

Sifel Maroc et Trofel fusionnent

• **Les 2 manifestations prévues concomitamment du 3 au 6 décembre à Agadir**

• **350 exposants et près de 15.000 visiteurs attendus**

• **Des prix aux entrepreneurs les plus performants**

LES organisations professionnelles et interprofessionnelles s'impliquent pour redorer le blason du Salon international des fruits et légumes, Sifel Maroc 2015 qui se déroule au Parc Expo d'Agadir du 3 au 6 décembre prochain. Pour eux, c'est un challenge important à relever d'autant plus que lors des deux dernières éditions, le Sifel a fait pâle figure, ont-ils précisé lors d'une conférence de presse tenue récemment à Agadir. Pour eux, c'est aussi l'occasion de développer le secteur et de lui donner un nouvel élan. D'autant plus que de grandes problématiques le minent et ne trouvent toujours pas d'issue. En l'occurrence, le problème des tensions sociales, des subventions au bénéfice des agriculteurs, les impôts... «Nous avons même fait parvenir nos doléances au Chef du Gouvernement, mais il n'y a pas eu de répondant», nous indique-t-on. Pour cette 13ème édition qui a pour slogan «Sifel Maroc se réinvente», les professionnels prennent les rênes, mettent les petits plats dans les grands et commencent par une fusion. Elle consiste en l'alliance straté-

gique de deux événements phares, Sifel Maroc et Trofel. L'inauguration de la version 2015 du Sifel coïncidera ainsi avec a-t-il ajouté. La Région Souss Massa, pilier de l'agriculture destinée à l'export, peut donc s'enorgueillir d'abriter une

Le Sifel 2015 en chiffres

POUR rappel, la 13ème édition du Sifel se déroule au Parc Expo qui s'étale sur 15.000 m2, répartis en quatre chapiteaux. Un pavillon Institutionnel, un pavillon Produit, un pavillon Agrofourniture et un pavillon Machinisme. De plus, trois villages seront mis en place. Le village du producteur regroupant les organisations professionnelles de la Filière, le village des services accueillant plus de 50 sociétés de service et bureaux d'études. Et le village des coopératives, dédié aux coopératives agricoles et celles spécialisées dans les produits du terroir. Plus de 15.000 visiteurs professionnels venant de toutes les régions du Maroc, de l'Afrique et des quatre coins du globe viendront à la découverte des dernières technologies en matière de production et de valorisation que présenteront plus de 350 exposants nationaux et internationaux. Parrainés par l'Etablissement autonome de contrôle des exportations (EACCE), le Sifel et le Trofel sont organisés sous l'égide du ministère de l'Agriculture et de la Pêche Maritime, avec le Support Officiel de l'APEFEL. Quelque 26 pays africains dont le Burkina Faso, Sénégal, Côte d'Ivoire, Cameroun, seront représentés dans le cadre d'associations. La manifestation connaîtra de même la participation de pays d'Europe et d'Amérique. □

la 7ème édition de remise des prix des Trophées de la filière fruits et légumes du Maroc (Trofel), manifestation qui réunit plus de 1.000 personnalités nationales et internationales du secteur agricole. L'occasion de primer les élites et de rendre hommage aux personnalités les plus méritantes. «Notre optique est la promotion du produit marocain, le transfert de technologies et la création d'un pont d'échange entre opérateurs nationaux et étrangers», explique Houcine Aderdour, Président de la Fédération interprofessionnelle de production et d'exportation des fruits et légumes (Fifel). «Autant de conditions pour hisser la filière au rang de l'excellence»,

manifestation grandiose à sa dimension. «Cette année, la manifestation servira de pont d'échange entre la méditerranée et

l'Afrique, et ce, à travers la mise en place d'un service de rendez-vous B to B et d'un trading center», a déclaré pour sa part Abderrahman Rifai, Commissaire général du Salon. «Si le Sifel réussit à booster ou du moins stimuler les échanges maroco-africains dans le négoce des fruits et légumes, je pense que l'impact économique sur l'ensemble des maillons de la filière sera considérable», a-t-il ajouté. Dans ce sens, un «comité de pilotage» a fait le choix de plus d'ouverture vers l'Afrique et de la mise en place d'une multitude d'événements et d'activités parallèles. Le programme de conférences scientifiques sera notamment animé par des experts de renommée mondiale. En l'occurrence, des chercheurs de l'Institut Agronomique et Vétérinaire Hassan II, de l'Ecole Nationale d'Agriculture de Meknès et de deux prestigieuses universités, à savoir «Wageningen et Angers». □

Fatiha Nakhli

Pour réagir à cet article:
courrier@leconomiste.com